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REQUERIMENTO 

 

PS DEFENDE INTERVENÇÃO URGENTE NOS CAMINHOS AGRÍCOLAS DE 

SÃO MIGUEL 

 

Os investimentos nas infraestruturas agrícolas, como caminhos agrícolas, 

abastecimento de água e eletrificação das explorações são essenciais e devem 

constituir-se como uma prioridade da ação governativa, pois facilitam o trabalho 

diário dos agricultores. 

Esses investimentos são fundamentais na sustentabilidade económica das 

explorações e, por isso, devem ser regularmente intervencionados, pelas 

entidades públicas, com essas responsabilidades. 

 Nos últimos 3 anos, assistimos exatamente ao contrário disto. A falta de 

investimento em infraestruturas agrícolas, particularmente em caminhos 

agrícolas, abastecimento de água e eletrificação compromete fortemente o futuro 

da Agricultura dos Açores. 

Inúmeros caminhos agrícolas e florestais nos Açores, em todas as ilhas, 

continuam ao abandono, totalmente esquecidos pela coligação PSD, CDS-PP e 

PPM, deixando os produtores abandonados à sua sorte e com a dúvida e o 

receio permanente, de que o caminho de acesso à sua exploração possa ficar 

intransitável. Os buracos inesperados que danificam carrinhas, tratores e 

equipamentos agrícolas são cada vez mais frequentes. Nunca, como nos últimos 

3 anos, os produtores micaelenses foram tão mal servidos em termos de 

caminhos agrícolas! 

Importa, por isso, rapidamente retomar os trabalhos de manutenção e 

pavimentação de caminhos agrícolas, reforçar o investimento na eletrificação e 

no abastecimento de água, de modo a recuperar o tempo perdido e a recuperar 

o caminho do progresso. 

Após o temporal, que atingiu a costa norte do concelho de Ponta Delgada, em 

agosto de 2023, os caminhos agrícolas, que já antes precisavam de 

manutenção, ficaram ainda piores, alguns deles ficaram mesmo intransitáveis, 

como é o caso da variante do caminho do PPA de Santa Bárbara e do caminho 

do Outeiro da Lomba, em Santo António.  
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Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, 

vem o Grupo Parlamentar do Partido Socialista/Açores, através dos 

Deputados subscritores, requerer junto do Governo Regional que seja 

prestada a seguinte informação: 

 

1 – Que trabalhos estão previstos realizar nesta zona, no âmbito de melhoria e 

conservação dos referidos caminhos? (Indicar respetiva calendarização e prazos 

de execução) 

2 – Qual a calendarização e os prazos para a beneficiação dos restantes 

caminhos de Santo António e Santa Bárbara? 

3 – Que concertação tem sido feita com a Câmara Municipal de Ponta Delgada? 

 

Ponta Delgada, 16 de abril de 2024 

 

Os Deputados 

 

 

Patrícia Miranda 

 
André Rodrigues 
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